
Beschlussauszug
aus der

22. Sitzung der Gemeindevertretung Koserow 
vom 24.10.2022

Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Fabian weist auf den aktuellen Zustand des Kölpinseer Weges hin und bittet um 
Behebung der Mängel.

Herr Richter informiert über ein Schreiben der VEO Karlsburg, eine Abfuhr im oberen 
Bereich ist ab 01.11.2022 nicht mehr vorgesehen. Hier muss kurzfristig ein Termin 
vor Ort vereinbart werden.
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